
 
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DA ADUFES – GESTÃO ADUFES ATENTA E 

FORTE, REALIZADA NA SEDE DA ADUFES NO DIA 21 DE AGOSTO DE 2024 

Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, 1 
reuniram-se os membros da Diretoria da Adufes para tratar assuntos pertinentes ao 2 
andamento dos trabalhos da entidade. Estiveram presentes a Presidenta Ana Carolina 3 
Galvão, a Vice-Presidenta Jeffa Moreira Santana, a Secretária Geral Andréa Monteiro 4 
Dalton, a Primeira Secretária Fernanda de Araújo Binatti Chiote, o Tesoureiro Geral Fábio 5 

Castro, o 1º tesoureiro Luciano Vidon e as suplentes Fabiana Gonring Xavier e Ana 6 

Claudia Borges. Os demais justificaram ausência. 1) Número de participantes para 15º 7 

CONAD Extraordinário. A presidenta da Adufes apresentou estudo com os dados de 8 
participação das Seções sindicais nos últimos CONADs (65º, 66º e 67º). O estudo 9 
analisou o número de grupos mistos (GMs) de cada CONAD e o número de 10 
observadores de cada Seção sindical (considerando que no CONAD cada Seção sindical 11 
tem apenas um/a delegado/a). 65º CONAD. Bahia (Vitória da Conquista), 5 GMs, 8 12 

observadores/as Adufes. 66º CONAD. Paraíba (Campina Grande), 8 GMs, 12 13 
observadores/as Adufes. 67º CONAD Minas Gerais (Belo Horizonte), 8 GMs, 13 14 

observadores/as Adufes. Assim, foi proposto um número mais razoável e compatível 15 
com o evento, com 8 (oito) docentes, sendo um/a delegado/a e sete observadores/as. A 16 

professora Fernanda de Araújo Binatti Chiote se candidatou a representar como 17 
delegada. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2) Subsede em São Mateus: a presidenta 18 

da Adufes retomou o histórico de tentativas de elaboração de orçamento, desde a gestão 19 
anterior. Segundo informado pela Gestão “Autonomia e Afirmação”, cinco empresas 20 

foram procuradas para dar orçamento da obra. A primeira (não citada), desistiu, sem dar 21 
orçamento. A segunda (Sama Construtora) apresentou orçamento, datado de maio de 22 
2023, no valor de R$495.000,00 (quatrocentos e noventa e cinco mil reais) para a 23 

construção de uma área de 98,90m². A terceira (llha Construções Ltda) apresentou 24 
orçamento datado de junho de 2023 no valor de R$555.843,19 (quinhentos e cinquenta 25 

e cinco mil oitocentos e quarenta e três reais e dezenove centavos). A área construída 26 
não está explicitada no orçamento, mas foi baseada no projeto arquitetônico apresentado 27 
pela Diretoria da Adufes à época. A quarta (Fênix Engenharia e Arquitetura) apresentou 28 

orçamento datado de setembro de 2023, no valor de R$717,707,00 (setecentos e 29 
dezessete mil, setecentos e sete reais) para “Execução da obra de 125,25 metros 30 

quadrados conforme projeto”. Contudo, esta proposta contém apenas uma página e, 31 
portanto, não ofereceu nenhum detalhamento sobre o serviço. A quinta (GECEL) 32 

desistiu, sem fazer orçamento. Em seguida, a presidenta da Adufes informou que 33 
solicitou reapresentação dos orçamentos pelas empresas Sama Construtora, llha 34 
Construções Ltda e Fênix Engenharia e Arquitetura. Além disso, foram buscados outros 35 
orçamentos com empresas indicadas (a pedido da Adufes) pela Diretoria 36 
de Infraestrutura – Setorial Norte (DSEN) e outras tentativas de contato com empresas 37 

do ramo. No início de abril de 2024 foram solicitados os orçamentos atualizados para 38 
Ilha Construções Ltda, Fenix Engenharia e Arquitetura e Sama Construtora. Também 39 
foram solicitados orçamentos para L&R Construção e Idealiza Construções. 40 
Apresentaram orçamento no mês de junho, as empresas: Ilha Construções Ltda, no valor 41 



 
 

 

 

atualizado de R$610.821,96 (seiscentos e dez mil oitocentos e vinte e um reais e noventa 42 
e seis centavos), com detalhamento técnico; Sama Construtora, no valor atualizado de 43 
R$595.000,00(Quinhentos e noventa e cinco mil reais); L&R Construção, no valor de 44 
R$497.000,00 (quatrocentos e noventa e sete mil reais), numa proposta sem 45 

detalhamento técnico; Idealiza Construções & Serviços, no valor de R$487.035,95 46 
(quatrocentos e oitenta e sete mil e trinta e cinco reais e noventa e cinco centavos), com 47 
detalhamento técnico. No mês de julho foram solicitadas reuniões presenciais com as 48 
empresas (Ilha Construções Ltda, Sama Construtora, L&R Construção e Idealiza 49 
Construções & Serviços). No contato com as empresas pudemos observar o 50 

profissionalismo, a disposição para atendimento, os conhecimentos técnicos e também 51 

os valores apresentados. Mas o que pudemos concluir é que sem um projeto atualizado 52 
para uma construção com dois pavimentos (sala para realização de assembleias e 53 

reuniões), não adianta fazer orçamentos e, refazer o projeto demanda a escolha de uma 54 
empresa para tanto. Assim, após todo o detalhamento, a professora Ana Carolina sugeriu 55 
a contratação da empresa Idealiza Construções & Serviços para apresentar um novo 56 
projeto arquitetônico, considerando o valor de obra apresentado (o menor entre as quatro 57 
empresas) e também pela disponibilidade e interesse em prontamente atender às 58 

solicitações da Adufes. O valor apresentado pela empresa Idealiza Construções & 59 

Serviços para elaboração dos novos projetos é de R$16.153,12 (dezesseis mil cento e 60 
cinquenta e três reais e doze centavos). APROVADO POR UNANIMIDADE. Nada mais 61 

havendo a ser tratado, demos por encerrada a reunião e eu, Fernanda de Araújo 62 
Binatti Chiote, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por 63 

mim e pela Presidenta da Adufes. 64 
 

 
 
 
 

Ana Carolina Galvão             Fernanda de Araújo Binatti Chiote 
Presidenta     1ª Secretária  
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